

### Liebe Heimatfreunde,

im letzten Berichtszeitraum haben sich die Forscher/innen zur Erfassung der Kleindenkmäler und Erinnerungsanlagen nur noch wenige Male getroffen, denn das Meiste ist „im Kasten“. Vorerst geht die Konzentration der Arbeiten auf die westlichen Teile, dazu aus der Mitte von Angeln das Kirchspiel Satrup. Teile liegen sogar schon in der Endfassung vor. Ebenso sind aber ein paar Erfassungen noch zu digitalisieren. Mehrere neuere Denkmale haben sich bemerkbar gemacht, die noch eingepflegt werden müssen.

Am 6. Mai haben wir die 20. Postkartenbörse im Landschaftsmuseum abgehalten. Sie wurde wieder sehr gut besucht. Auch überregionale Sammler finden zu uns und bringen dann ja auch wieder Karten mit, die hier gesucht werden. Schön ist es

immer, wenn jemand beim Aufräumen gefundene Karten vorbei bringt, damit die nicht unwiederbringlich in der Tonne landen. Auch einige heimatkundliche Bücher fanden einen neuen Besitzer.

Im letzten Jahrbuch wurden 3 Ansichtskarten, deren Motive mir unbekannt waren, gezeigt. 2 wurden identifiziert. Auf Seite 265 oben ist ein prächtiges Haus abgebildet, es ist das Pastorat in Nübel. Zum unteren Bild bekam ich auch einen Tipp, der aber dann bei der Vor-Ort-Überprüfung implodierte. Zum Bild auf Seite 289 kamen einige Anrufe, die übereinstimmend das Anwesen von Hermann Sörensen in Lindaumühlenholz erkannten.

Vielen Dank für diese Hinweise!

*Mit herzlichen Grüßen, Euer/Ihr  
Berndt Lassen*

---

### Wer kennt dieses Haus?

► Bitte bei Berndt Lassen melden: Tel. 04621-53110.

